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平成２７年３月定例会                                   
一般質問一般質問一般質問一般質問通告一覧通告一覧通告一覧通告一覧        １．１．１．１．北野唯道北野唯道北野唯道北野唯道議員議員議員議員        ３月９日（月）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．施政方針について （１）市長が目指すところ ２．教育行政について （１）学校教育と家庭教育について    ①児童の登下校の指導はどのようになっているのか。   ②家庭と学校の連携について   ③自然と学ぶ学習についての指導について   ④全国学力学習状況調査で白河市は何位であったか。   ⑤教科の指導において、国語はどのように教えているのか。 （２）生徒の非行防止対策について （３）道徳教育について （４）困窮家庭の子供支援について ３．予算編成について   （１）白河市の財産について    （２）行政財産  （３）普通財産 （４）経常一般財源について （５）経常的経費について （６）経常収支比率について ４．合併特例債について   （１）特例債の運用について   （２）大信地域市民交流センター建設について （３）市民文化会館建設事業について ５．福祉行政について （１）高齢者支援政策としての取組みについて   （２）認知症対策について ６．職員の提案制度の実施について （１）職員からの提案は年何件あるか。   （２）提案を実施活用しているか。 ７．子育て支援事業について （１）子育て世帯臨時特例給付金支給事業 38,474,000 円について （２）延長保育事業（保育園運営事業）288,446,000 円について 
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（３）少子化対策について （４）待機児童解消について ８．地方創生の推進について（まち・ひと・しごとに対する取組み）   （１）白河市独自の方策について     ２．２．２．２．高橋光雄高橋光雄高橋光雄高橋光雄議員議員議員議員        ３月９日（月）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．白河市政の進展と鈴木和夫市長の３選出馬意思について   （１）市長の３選出馬意思について   （２）教育委員会制度が変わることについて     ３３３３．．．．十文字博幸十文字博幸十文字博幸十文字博幸議員議員議員議員        ３月９日（月）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．企業誘致について （１）「企業誘致の実績」と平成２６年３月敷地の引渡し式を終えた「三菱ガス化学の動向」について   （２）「工業の森・新白河（A 工区）」について ２．市の花、梅について （１）観光について  （２）梅の果実で町おこしについて     ４４４４．．．．室井伸一室井伸一室井伸一室井伸一議員議員議員議員        ３月９日（月）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．白河市が合併して１０年目の節目を迎えることについて （１）次の１０年に向けた市政運営について   （２）地域防災について ２．救急救命について （１）ＡＥＤを２４時間使用できる体制について ３．地域医療について   （１）白河厚生総合病院に、４月に設置される「白河総合診療アカデミー」について ４．高齢者福祉について （１）認知症予防について   （２）介護支援いきいき長寿ポイント事業について ５．教育行政について （１）白河市の奨学金制度について   （２）子どものロコモティブシンドロームについて ６．図書館について （１）雑誌スポンサー制度について ７．都市計画道路について 
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（１）西郷搦目線（登町工区）の供用開始について ８．若者の投票率アップについて     ５５５５．．．．佐川京子佐川京子佐川京子佐川京子議員議員議員議員        ３月９日（月）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．少子化対策と女性の社会進出推進について （１）市のビジョンについて    （２）市民参加の協議会について ２．消防行政について （１）緊急消防援助隊の増隊増員について ３．新しいエネルギーについて ４．教育について （１）児童支援について （２）特別支援教育について （３）学校給食について     ６６６６．．．．玉川里子玉川里子玉川里子玉川里子議員議員議員議員        ３月１０日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．女性の社会進出について （１）女性の活躍と登用について （２）行政の取組みについて ２．福祉行政について （１）子育て支援について   ①子育て世代の女性への就労支援について   ②夜間救急医療センターについて （２）高齢者介護施設について   ①介護施設の現在の整備状況について   ②現在の入所待機者数と平成２７年度からの第６期における施設計画につい       て ３．通学路の歩道の整備について （１）深仁井田釜子小学校線の歩道について      ①整備の進捗状況と今後の予定について     7777．．．．大竹功一大竹功一大竹功一大竹功一議員議員議員議員        ３月１０日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．ふるさと納税制度の活用について （１）白河市の取り組みと考え方について   ①ふるさと納税制度に対する市長の考え方について  ②ふるさと納税の現状について 
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 ③寄付者への返礼等について ２．子どもの教育に関する支援策について （１）子どもの貧困対策について ①国・県・市等の施策の現状について ②子どもの貧困世帯の現状について   （２）就学・進学の支援策について     ①就学・進学に関する支援制度について     ②就学支援策の拡大について ３．震災罹災者への対応について （１）現状と支援策等について  ①罹災者の住宅復興現状と支援の現状について  ②罹災者の相談等の状況について （２）災害公営住宅について  ①罹災者へのアンケート調査の結果について  ②建設の現況と申し込み開始時期について  ③入居できなかった罹災者への対応等について       ８８８８．．．．菅原修一菅原修一菅原修一菅原修一議員議員議員議員        ３月１０日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．農業政策について （１）魅力ある農業・農家育成の支援策について （２）青年農業者・女性農業者等の支援策について （３）生産基盤整備に対する支援策について ２．地方創生について （１）総合戦略の策定状況と基本的な考え方 ３．総合運動公園の整備について （１）多目的広場の整備について （２）駐車場の整備について ４．スパーク白河の利用度向上対策   （１）多目的利用が可能な改修と管理方法について ５．市民会館跡地の活用計画について     ９９９９．．．．吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎議員議員議員議員        ３月１０日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．原発事故による損害賠償について   （１）白河市の損害賠償について     ①賠償の内容について        ②賠償請求件数と損害賠償額について     ③東京電力からの支払い状況について 
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    ④今後の損害賠償請求について   （２）商工業者の営業損害賠償打ち切りについて ２．農業政策について （１）市内農業の将来について ①特に稲作経営について ３．JR白坂駅トイレ設置について     １０１０１０１０．．．．石名国光石名国光石名国光石名国光議員議員議員議員        ３月１０日（火）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．「まちの駅」を活用したまちづくりについて   （１）中活・歴まち事業に合わせ、施設等を利活用した「白河まちの駅」ワークショップを立ち上げたまちづくりについて   （２）「二の丸茶屋駅」を拠点駅に「市民自らがネットワーク化を推進できる事業」について ２．全国DCについて （１）各市町村で取組む９オリティーとイベントについて      ①９オリティーとは。 ②ステージイベントについて ③物産コーナー （２）市内散策コースに休憩所等の設置と小峰城での土産品の臨時販売について ３．南湖公園について （１）池下４号線整備効果と桜シーズンの取り組みについて （２）南湖公園史跡整備事業について （３）通年的なイベント開催について ４．第６期介護保険改定について （１）サービスの充実について  ①在宅医療・介護連携、認知症施策の推進、生活支援サービス充実・強化について    ②施設整備について    ③サービス料金について （２）介護保険料について     ①今回も介護保険料金をなぜ値上げをしなければならないのか、理由と利用者負担の公平化について    ②介護サービス総費用を減らす対策について （３）市が取り組む支援事業について    ①いつから移行するのか、移行するまで要支援者１～２の利用者について    ②制度移行後、要介護１～２の方は施設入所等はどうなるのか。    ③制度開始までに重点的に取り組む内容について         
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    １１１１１１１１．．．．飯村守飯村守飯村守飯村守議員議員議員議員        ３月１１日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．地方創生及び各種選挙の投票率向上対策について （１）市長の考え方について （２）地方創生各般について （３）投票率向上対策について ①選挙管理委員会の対応について ②教育委員会の対応について     １２１２１２１２．．．．藤田久男藤田久男藤田久男藤田久男議員議員議員議員        ３月１１日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．認知症について    どのような取組みをしているのか。 ２．水道水について    的確な圧力で供給されているか。 ３．白河市みらい創造推進本部について    みらい創造推進本部はどのような役割を担うのか。     １３１３１３１３．．．．大花務大花務大花務大花務議員議員議員議員        ３月１１日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．小峰城跡の進捗状況と今後の予定について ２．地方創生について （１）白河っ子応援事業について （２）ふるさとビジネス応援事業について （３）アグリビジネス連携事業について （４）周遊型観光推進事業について （５）まちづくり・ひとづくり事業について ３．合併１０周年記念事業等について ４．７月の市内一斉清掃について ５．国道の進捗状況と今後の整備事業等について ６．飯沢地区の市道整備状況等と北循環バス運行について   （１）飯沢地区の市道整備状況等について   （２）北循環バス運行について ７．公民館について   （１）公民館の基本的な考え方について    （２）中央公民館の建設について ８．こども課について     
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    １１１１４４４４．．．．深谷弘深谷弘深谷弘深谷弘議員議員議員議員        ３月１１日（水）質問予定 質 問 事 項 ・ 要 旨 １．施政方針について （１）情勢認識及び基本方針   ①「アベノミクス」及び消費税増税による日本経済の停滞について   ②「地方創生」の評価 （２）最重点施策及び重点推進事業 ２．介護保険について （１）第６期介護保険事業計画について    ①介護保険料の改定（内容根拠）   ②介護予防・日常生活支援総合事業等の経過措置 ３．教育行政 （１）再び、学校給食費無料化について   ①実施のための財源（就学援助による全額補助の給食費を除く年間給食費総額）   ②実施しない理由について （２）就学援助制度について   ①就学援助の人数の推移   ②生活保護基準引き下げによる影響 ４．産業の振興 （１）中小業者の仕事確保について      ①小規模修繕契約の登録制度の充実      ②住宅リフォーム制度の創設     


